

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Ayuntamiento celebrará en abril dos actividades formativas para los jóvenes de la provincia

El municipio es pionero en la puesta en marcha de un curso de premonitor de tiempo libre, para mayores de 16 años y sin título de ESO

REDACCIÓN / WORD
CARBAJOSA DE LA SAGRADA.

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada celebrará el próximo mes de abril, coincidiendo con las vacaciones escolares de Semana Santa, dos acciones formativas para jóvenes de la provincia. Por una parte, se celebrará un nuevo curso de Monitor de Ocio y Tiempo Libre, dirigido a jóvenes mayores de 18 años y que posean la titulación en Educación Secundaria Obligatoria (ESO).

Este curso se celebrará del 2 al 7 de abril y tendrá un precio de 30 euros (190 euros sin bonificación).

Además, por vez primera en Carbajosa y en la provincia de Salamanca, el Ayuntamiento ofrecerá este año el Curso de Premonitor de Ocio y Tiempo Libre, dirigido a mayores de 16 años. Además, para realizar este curso de 120 horas de duración no será necesario poseer el título de ESO. De esta forma, según explicó ayer el alcalde, Pedro Samuel Martín, se trata de orientar hacia una posibilidad de empleo a aquellos jóvenes que no tienen clara una salida laboral. La concejala de Juventud, Águeda Aranz, añadió que «es una forma de enganchar a los jóvenes al estudio en titulaciones que pueden llegar a ser oficiales». «Es un granito de arena más para favo-



La edil de Juventud y el alcalde presentaron las actividades. **WORD**

recer el empleo joven», apostilló. Este curso se desarrollará entre los días 2 y 6 de abril, y tendrá una duración de 120 horas, de las cuales 40 horas serán presenciales y el resto se desarrollarán de forma online. El precio también será de 30 euros (100 euros sin bonificación).

Los interesados en participar en cualquiera de estos dos cursos, dirigidos a los jóvenes de la provincia, pueden inscribirse tanto en el Centro Joven de Carbajosa como en la Casa de Cultura municipal.

La concejala de Juventud aprovechó ese momento para presentar

también las actividades que el programa municipal de CiberCarba desarrollará los próximos viernes. El día 16, entre las 18:30 y las 20:30 horas, tendrá lugar el taller 'Cirqueando', donde los participantes podrán aprender a hacer malabares, equilibrios con telas y trapecio, etc.

El viernes 23 se celebrará un taller sobre deporte adaptado.

Águeda Aranz destacó que se trata de acciones propuestas por los propios jóvenes y en las que pueden participar los chicos de 13 a 16 años del municipio, no sólo los participantes en el programa CiberCarba.

SANTA MARTA DE TORMES

Somos Santa Marta interroga sobre la mejora de la cubierta del pabellón

Los concejales registran una pregunta escrita para su contestación en el pleno de este mes

REDACCIÓN / WORD
SANTA MARTA DE TORMES.

Los concejales del Grupo Municipal Somos Santa Marta de Santa Marta de Tormes, Pepi Martín Robles y Andrés Vicente Barrado, registraron ayer una pregunta escrita para el pleno de este mes sobre la situación de la cubierta del pabellón municipal.

«Durante los dos últimos fines de semana, el polideportivo municipal situado en el paseo Tierno Galván ha estado inutilizable para

el uso de los torneos de Diputación, teniendo que ser anuladas algunas jornadas o trasladadas al Pabellón Reina Sofía de Salamanca», afirman en una nota de prensa, en la que señalan que el pasado mes de diciembre se produjeron goteras importantes a causa de la nieve y, en época de lluvia intensa se llega a observar pequeñas cascadas en los muros y numerosas goteras en la pista y zona de la grada.

La partida para mantenimiento de instalaciones del presupuesto de 2018 del Ayuntamiento es de 9.866.000 euros, por lo que el grupo Somos Santa Marta quiere saber si se tiene pensado destinar alguna parte a la reparación de la cubierta de dicho pabellón.

C's insta al Consistorio a incorporar planes de igualdad

REDACCIÓN / WORD
SANTA MARTA DE TORMES.

El Grupo Municipal Ciudadanos (C's) de Santa Marta de Tormes, representado por Jesús Martín y Pedro González, ha registrado una moción, para su debate en pleno, que insta al Consistorio a incorporar planes de igualdad que eliminen la brecha salarial que existe entre hombres y mujeres.

En este sentido, el portavoz de C's, Jesús Martín, ha indicado que «la brecha salarial es una realidad, en nuestro país y en nuestro municipio, que discrimina a las mujeres» y ha lamentado que «mientras en Europa esta desigualdad

disminuye, en España se mantienen los mismos datos respecto a años anteriores». «Aún queda muchísimo por hacer y ha llegado el momento de exigir, también a nivel municipal, políticas útiles que ayuden a acabar con la brecha salarial», ha demandado Martín.

Por eso, según ha puntualizado, «en Ciudadanos Santa Marta también vamos a exigir que todas las empresas que contraten servicios con el Ayuntamiento incorporen mecanismos de control que eviten la discriminación laboral hacia las mujeres, así como incidir en la aplicación de los planes de igualdad en sus convenios».



Los jóvenes de la asociación Itaca que ofrecieron la representación y el pincho solidario. **WORD**

LA ASOCIACIÓN ÍTACA REIVINDICA A LA MUJER

La recién creada Asociación Juvenil Itaca de Villamayor ha llevado a cabo en el aula de cultura una novedosa actividad para dar a conocer al público el papel que han jugado mujeres importantes en la historia (Coco Chanel, Marilyn Monroe, Marie Curie...) en la lucha por la igualdad, tras lo cual ofrecieron un pincho solidario preparado por ellos.

EN BREVE

El agua continúa sin ser apta para consumo

INFORME

WORD. La Junta de Castilla y León, a través del Área de Sanidad, ha enviado al Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes un informe en el que se confirma que la calidad del agua todavía no es apta para consumo, ya que los «valores de color y turbidez sobrepasan los límites» y confirman que «no se ha encontrado sustancia tóxica en el agua ni microorganismos perjudiciales para la salud».

Por su parte, la empresa concesionaria ha informado al Consistorio de que aunque todavía no es apta para el consumo humano, el grado de turbidez en la salida de la planta potabilizadora se ha reducido a la mitad, ya que se está tratando con reactivos.

El municipio se suma a 'La Hora del Planeta'

MEDIO AMBIENTE

WORD. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes se adhiere a la campaña 'La Hora del Planeta 2018' por lo que apagará las luces del Ayuntamiento y las fuentes de Santa Marta y San Blas el próximo día 24 entre las 20:30 y las 21:30 horas. 'La Hora del Planeta' pretende volver a movilizar a más 7.000 ciudades del mundo para demostrar el apoyo global a la acción contra el cambio climático y en favor de la biodiversidad, apagando las luces de sus principales edificios y monumentos. La época actual está encadenando los años más cálidos de la historia con prolongadas olas de calor y sequías, fenómenos meteorológicos extremos cada vez más frecuentes.